



ASIE / TADJIKISTAN - UNE CANTINE POUR 60 ENFANTS NECESSITEUX, CATHOLIQUES ET MUSULMANS, A ETE INAUGUREE A DOUCHANBE

Douchanbe (Agence Fides) – La Mission du Tadjikistan a ouvert une cantine pour nourrir au moins 60 enfants nécessiteux. L'initiative a été inaugurée le 18 juin dernier, en présence du Nonce Apostolique en Asie Centrale, Mgr Josef Wesolowski, et du supérieur de la Mission « sui juris », le Père Carlos Avila, de l'Institut du Verbe Incarné, tous deux résidant à Douchanbe.

La cantine, inaugurée par une fête aux chants en langue tadjik et russe, subsistera grâce à la contribution de la Mission catholique et au travail de jeunes volontaires de la paroisse saint Joseph de Douchanbe. Ceux qui pourront bénéficier de ce service, ce sont des enfants catholiques et musulmans, en nombre égal. « Naturellement, la cantine ne peut répondre à tous les immenses besoins de la région, mais elle représente la petite contribution que nous pouvons apporter », explique à l'Agence Fides M. Sergei Kviatkovsky, responsable des communications de la Mission.

La cantine sera ouverte pour l'instant trois jours par semaine, mais on n'exclut pas de l'ouvrir chaque jour à l'avenir, si les conditions économiques et si les ressources humaines le permettent.

La Mission « sui juris » du Tadjikistan a été érigée en 1997, et compte 245 catholiques, dans ce pays asiatique où vivent 6 millions d'habitants environ, des musulmans en large majorité. (P.A.)

(Agence Fides, 24 juin 2003, 20 lignes, 230 mots)